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福 岡 商 工 会 議 所 の 最 新 の 動 向 を 、 議 員 の 皆 様 に ご 報 告 い た し ま す。
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成功に向けて開催500日前セレモニーを行なった。セレモニ

ーには、小川洋知事、高島宗一郎福岡市長をはじめ、カー

ン・ヘスケス選手（宗像サニックスブルース）、大会公式

マスコットの「レンジ―」等も登場し、くす玉開披とカウ

ントダウンボード除幕式を行なった。礒山会長は挨拶で

「国内外からの多くのお客様で博多の森球技場を一杯にし

大会を盛り上げましょう」と来場者に呼びかけた。

▲公式マスコットの「レンジー」も会場を盛り上げた

福商ビジネス倶楽部は５月16日、グラナダスィートにて

定時総会を開催し、72名が参加した。

定時総会では平成29年度の事業報告（案）、平成30年度

の事業計画（案）などが審議され、全て原案通り承認され

た。総会後は出席者による交流懇親会を開催。礒山会

頭、榎本副会頭、安部副会頭も参加され、倶楽部会員を激

励された。参加者からは、「積極的に活動に関わっていき

福商ビジネス倶楽部を盛り上げていきたい」といった意気

込みが聞かれた。

▲

ラグビーワールドカップ2019 

福岡開催推進委員会（会長＝礒山

誠二福岡県商工会議所連合会会長

）は５月８日、ラグビーワールド

カップ2019の開催までちょうど

500日を迎えたことから、大会の

また、５月12日には警固公園、ソラリアプラザにて同イ

ベントが開催され、トークショーやラグビー体験アトラク

ション等で大いに賑わった。

▲参加者一同による集合写真

当所は５月18日、工業部会（部会長＝井上賢司・㈱大

洋サンソ 取締役会長）が幹事となり、議員等の親睦・

交流を目的に、芥屋ゴルフ倶楽部で「第12回議員ゴルフ

会」を開催。議員、支店長会メンバー等、11組41名が参

加した。

当日は晴天に恵まれ、白熱したプレーが繰り広げられ

た。個人戦では、古賀議員（㈱アサヒ緑健 代表取締役）が優勝した。約170点にも

上る協賛賞品をご提供いただき、プレー後に行われた表彰式も大いに盛り上がった。

次回はエネルギー部会、運輸・港湾・貿易部会が幹事のもと、10月に開催を予定し

ている。

▲参加者の集合写真

優勝した古賀議員（左）にトロフィーを手渡す礒山会頭（右）
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期 日 事 業 名

6 /  14（木） 博多どんたく写真コンクール表彰式 【場所】福岡アジア美術館

6/  25（月） 観光・飲食部会講演会

「まだ間に合う！売上拡大に向けたインバウンド対策セミナー」
【時間】16:00～17:30 【場所】ホテル日航福岡

6/  26（火） 第590回常議員会・第221回議員総会 【時間】10:30～ 【場所】当所会議室

博多伝統芸能館公演 【時間】16:00～16:45 【場所】博多伝統芸能館

7/   1 （日） 福商経済訪問団（～８日） 【場所】フランス、ベルギー、オランダ

2018年6月8日（金）
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福商memberʼs NET
“フラッシュレポート”と常議員会で
発⾏している“福商の動き”の
バックナンバーはこちらから！

福岡県商工会議所連合会（会長＝礒山会頭）は５月31日、福岡市で第130回通常

会員総会を開催。県内19商工会議所の会頭、副会頭、専務理事ら44名が参加した。

総会で挨拶に立った礒山会長は、「福岡県では５月11日に、県内の商工会議所・商

工会をはじめ、自治体、金融機関、専門家団体など170 の機関で構成する『福岡県

事業承継支援ネットワーク』を設立した。商工会議所は今後も『伴走型』支援によ

り、円滑な事業承継の実現に取り組んでいく」と中小・小規模企業や地域が抱える
▲挨拶をする礒山会長

央銀行総裁会議』の成功に向けて、今後も食や観光など『おも

てなし事業』を通じて、九州・福岡の魅力を発信していきたい

」と県内における観光振興に向けた意気込みを語った。続いて

昨年度の事業報告・収支決算、今年度の事業計画・収支予算に

ついて審議し、原案通り承認した。

総会後の特別講話では、小川洋知事が「福岡県の地方創生へ

の取組み」について講演。小川知事は講話の後の懇親会にも出

席され、参加者同士活発な交流が行われた。

課題である円滑な事業承継の実現について述べた上で、「『 2019年ラグビーワールドカップ』や『Ｇ20財務大臣・中

九州商工会議所連合会（会長＝礒山会

頭）は６月６日、熊本県人吉市で第96回

通常会員総会を開催。九州・沖縄の78商

工会議所から会頭・副会頭や専務理事ら

170名が参加した。

▲総会の冒頭、挨拶をする礒山会長

▲前日の記念講演会では、日本商
工会議所前 観光委員会共同委員
長の須田寛氏が講演した

冒頭の挨拶で礒山会長は、「2019年は九州の魅力を発信する絶好の年。知事会と経済団

体が団結して行う『祭りアイランド九州』や、九商連による『復興イベント』をラグビー

ワールドカップの時期にあわせて、熊本市で開催する。オール九州・沖縄の商工会議所で

連携し、波及効果を高めたい」と挨拶した。

総会では、平成30年度事業計画（案）・予算（案）や各地の商工会議所の意見をとりま

とめた要望等について審議。深刻化する中小企業の人材不足の解消に向けた外国人人材の

受入拡大や、熊本地震や九州北部豪雨災害からの復旧・復興に向けた早期のインフラ復旧

被災した地域の中小企業に対する支援策の継続や運用拡大を国に求めることなどを決定し

た。これらの要望は、7月に関係省庁に対し提出する予定。
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